B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

ADMINISTRACIÓN LOCAL

24783 RESOLUCIÓN de 11 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Algeciras (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario de limnieza

Este excelentísimo Ayuntamiento convoca su provisión en propiedad, por el procedimiento de concurso, de una plaza de Operario de limpieza, encuadrada en la Escala de Administración Especial; Subescala Servicios Especiales. Clase: Personal de Oficio. Denominación: Operario, perteneciente al Grupo E.

Las instancias, solicitando tomar parte en la referida convocatoria, se presentarán en el Registro General de Entrada de este excelentísimo Ayuntamiento, sito en la calle Alfonso XI, número 12, de esta ciudad, dentro del plazo de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases generales han sido publicadas en su integridad en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz», y en «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía», con los números 194 y 111, de fecha 21 de agosto y 26 de septiembre de 1996.

Los sucesivos anuncios referente a esta convocatoria se publicará en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz», y tablón de anuncios de este excelentísimo Ayuntamiento.

Algeciras, 11 de octubre de 1996.—El Alcalde, Patricio González García.

24784 RESOLUCIÓN de 12 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Ribadeo (Lugo), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Convocatoria para provisión de las siguientes plazas incluidas en la oferta pública de empleo para 1996:

Guardia de la Policía Local. Grupo D. Sistema de selección: Oposición libre. Número de vacantes: Dos.

Auxiliar de Administración General. Grupo D. Sistema de selección: Oposición libre. Número de vacantes: Una.

Administrativo de Administración General. Grupo C. Sistema de selección: Concurso-oposición (promoción interna). Número de plazas: Una.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 235 de fecha 11 de octubre de 1996, se publican las bases generales y específicas para la provisión de las mencionadas plazas. El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales contados desde el siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Ribadeo, 12 de octubre de 1996.—El Alcalde, José Carlos Rodríguez Andina.

24785 RESOLUCIÓN de 14 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Montizón (Jaén), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Policía Local.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 212, de 11 de septiembre de 1996, corrección de errores en el número 230, de 2 de octubre de 1996, y en el «Boletín Oficial de la Junta

de Andalucía» número 107, de 17 de septiembre de 1996, corrección de errores en el número 117, de 10 de octubre de 1996, se publican las bases y la convocatoria para proveer, mediante el sistema de oposición libre, dos plazas de Policía Local, de la escala de Administración Especial, correspondiente a la oferta de empleo público de 1996.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial de Montizón.

Montizón, 14 de octubre de 1996.—El Alcalde, Faustino Flores Fernández.

24786 RESOLUCIÓN de 17 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Marbella (Málaga), referente a la convocatoria para proveer la plaza de Oficial Mayor, con carácter interino.

Se convoca concurso de méritos para el nombramiento interino, por razones de urgencia, de un Oficial Mayor, en plaza vacante en la plantilla municipal, para Secretarios con habilitación de carácter nacional, categoría de entrada a tenor de la Orden de 28 de febrero de 1986, por la que se establecen normas para la selección del Personal Funcionario Interino.

Las personas interesadas podrán presentar sus solicitudes, en el plazo de quince días naturales, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro de entrada de este Ayuntamiento o con arreglo a lo establecido en el artículo 38 de la Ley de Procedimiento Administrativo, según el artículo 20 del Real Decreto 1732/1994, de 29 de junio, sobre provisión de puestos de trabajo reservados a funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional.

Las correspondientes bases se encuentran expuestas en los tablones de anuncios de las distintas dependencias municipales, hallándose el expediente administrativo de manifiesto en la Secretaría General.

Marbella, 17 de octubre de 1996.-El Alcalde.

24787 RESOLUCIÓN de 23 de octubre de 1996, de la Mancomunidad de Servicios Sociales del Río Mula (Murcia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 238, de 11 de octubre de 1996, se han publicado las bases que habrán de regir la convocatoria para la provisión, mediante contratación laboral indefinida, por el procedimiento de concurso, de los puestos de trabajo de carácter laboral que a continuación se relacionan:

Denominación: Asistente Social del Centro de Servicios Sociales. Número de plazas: Dos.

Denominación: Auxiliar administrativo. Número de plazas: Dos.

Quienes reuniendo los requisitos deseen participar en la misma, deberán presentar instancia en el Registro General de la Mancomunidad de Servicios Sociales del «Río Mula», sito en Mula (Murcia), calle Hospital, sin número, o en la forma establecida en el artículo 38.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y Procedimiento Administrativo Común, durante el plazo de diez días naturales a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» o, cuando corresponda, en el tablón de edictos de la Mancomunidad de Servicios Sociales del «Río Mula».

Mula (Murcia), 23 de octubre de 1996.—El Presidente de la Mancomunidad, José María López Sánchez.

24788 RESOLUCIÓN de 23 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Valladolid, referente al nuevo plazo de presentación de instancias en la convocatoria para proveer 13 plazas de Policía local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» de fecha 19 de octubre de 1996 aparece la subsanación del error padecido en la publicación de las bases de la convocatoria para la provisión de 13 plazas de Policía de la Policía Municipal, vacantes en la plantilla de personal funcionario del Ayuntamiento de Valladolid, hecha pública en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» del día 16 de agosto de 1996.

Como consecuencia de lo expuesto se procede a la apertura de un nuevo plazo de presentación de instancias de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Éstas plazas están dotadas con el sueldo correspondiente al grupo D, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Los sucesivos anuncios, referentes a esta convocatoria, solamente se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Valladolid, 23 de octubre de 1996.—El Alcalde, P. D., el Concejal delegado del Área de Organización, Personal y Gobierno, Manuel Tuero Secades.

24789 RESOLUCIÓN de 28 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Benaguasil (Valencia), referente al nuevo plazo de presentación de instancias en la convocatoria para proveer cinco plazas de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 253, de 23 de octubre de 1996, se publica la corrección de errores de la convocatoria para proveer en propiedad cinco plazas de Guardias de la Policía Local.

Lo que se hace público abriendo un nuevo plazo de presentación de instancias durante veinte días naturales, contados a partir del momento en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Benaguasil, 28 de octubre de 1996.-El Alcalde.

24790 RESOLUCIÓN de 31 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Basauri (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de Vizcaya» número 184, de fecha 23 de septiembre de 1996, y en el «Boletín Oficial del País Vasco» número 178, de fecha 16 de septiembre de 1996, así como corrección de errores en ambos boletines, de fechas 30 y 31 de octubre de 1996, se ha publicado el texto íntegro de las bases de convocatoria para la provisión en propiedad de las siguientes plazas de plantilla del Ayuntamiento de Basauri:

Una plaza de Ayudante de Sepulturero, perteneciente al grupo E, de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Personal de Oficios. Oposición. Reservada para promoción interna.

Una plaza de Ayudante de Fontanero, perteneciente al grupo E, de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Personal de oficios. Oposición. Reservada para promoción interna.

Una plaza de Ayudante de Carpintero, perteneciente al grupo E, de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Personal de Oficios. Oposición. Reservada para promoción interna.

Una plaza de Ayudante de Tubero Soldador, perteneciente al grupo E, de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Personal de Oficios. Oposición. Reservada para promoción interna.

Una plaza de Chófer mecánico, perteneciente al grupo D, de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Personal de Oficios. Oposición. Reservada para promoción interna.

Dos plazas de Administrativo, pertenecientes al grupo C, de Administración General, Subescala Administrativa. Oposición libre.

Una plaza de Auditor interno, perteneciente al grupo A, de Administración Especial, subgrupo técnico, clase de Servicios Especiales. Concurso-oposición libre.

Una plaza de Oficial de Policía, perteneciente al grupo C, de Administración Especial, de Servicios Especiales, clase Policía Municipal. Concurso-oposición libre.

Una plaza de Recaudador general, perteneciente al grupo A, de Administración Especial, subgrupo técnico, clase de Servicios Especiales. Concurso-oposición libre.

Una plaza de Agente ejecutivo, perteneciente al grupo C, de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Cometidos Especiales. Concurso-oposición libre.

Una plaza de Chófer mecánico, perteneciente al grupo D, de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase de Personal de Oficios. Oposición. Reservada para promoción interna.

Las instancias, junto con la documentación de los méritos alegados por los concursantes-opositores, deberán dirigirse al Presidente de la Corporación Local, dentro del plazo de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». También podrán presentarse en la forma prevista en el artículo 38.4 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Pública y Procedimiento Administrativo Común, de 26 de noviembre de 1992.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya» y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Lo que se publica para general conocimiento. Basauri, 31 de octubre de 1996.—El Alcalde, Roberto Otxandio Izagirre.

UNIVERSIDADES

24791 RESOLUCIÓN de 10 de octubre de 1996, de la Universidad de Salamanca, por la que se hace pública la composición de la Comisión que ha de resolver el concurso para la provisión de dos plazas de Profesor titular de Universidad, en el área de conocimiento de «Física Atómica, Molecular y Nuclear».

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 6.º1 a 8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, modificado por Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, y habiéndose cumplido lo previsto en el mismo sobre designación de los miembros que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de cuerpos docentes universitarios,

Este Rectorado ha resuelto hacer pública la composición de la Comisión que habrá de resolver el concurso para la provisión